
Audio format -  Digital download

Hello,

To help you out, here's a guide to the different file types:

MP3
The lightest format, it is often used in phones or from applications like iTunes. It takes up less 
space on a computer or phone. Audio quality is reduced compared to other FLAC files.

FLAC (SD)
This is a compressed file in the Lossless Audio Codec format. It allows you to have a high 
quality file quite in size of almost 60%. It should be played in apps or devices compatible with 
this format. It is a high resolution alternative to MP3.

FLAC (SD)
It is high definition FLAC file with no audio quality loss. It can be played from a computer or 
an audio device compatible with this format. It is dedicated to audiophiles and enthusiasts of 
sound quality.

Format audio - Téléchargement numérique

Bonjour,

Pour vous aider, voici un guide sur les différents types de fichiers :

MP3
Le format le plus léger, il est souvent utilisé dans les téléphones ou à partir d’applications 
comme iTunes. Il permet de prendre moins de place sur un ordinateur ou un téléphone. La 
qualité audio est réduite par rapport aux autres fichiers FLAC. 

FLAC (SD)
Le FLAC SD (définition standard) est un fichier compressé dans le format Lossless Audio 
Codec. Il permet d’avoir un fichier de haute qualité tout en réduisant sa taille de près de 60%. 
Il doit être joué dans des applications ou des appareils compatibles avec ce format. C’est 
une alternative haute-résolution au MP3.

FLAC (HD)
C’est un fichier FLAC haute définition sans perte de qualité audio. Il peut être joué à partir 
d’un ordinateur ou d’un appareil audio compatible avec ce format. Il est principalement dédié 
aux audiophiles et aux passionnés de qualité sonore.


